



# 関中学校だより

第4号 令和2年9月29日

ホームページアドレス <http://www.seki-j.nerima-ky.ed.jp/>

## 心の火 ～目に見えないもの～

校長 大澤 秀吉

2学期に入り一ヶ月が過ぎようとしています。

合唱コンクールの中止、生徒会選挙、中間試験と、コロナ感染防止対策を取りながら学校では様々なことが流れていきます。

練馬区の方針で合唱コンクールが中止となってしまったことはとても残念です。3年生の素晴らしい合唱を1年生、2年生が聴くことで「代々引き継がれてきた関中3年生の姿」を是非引きついでほしいと願っていました。コロナの影響で中止になる可能性が高いという前提でも、実行委員、指揮者、伴奏者、美術部のみなさん等多くの人たちが取り組んでくれました。

「よし！やるぞ！」と心に火がついたのだと思います。

この心の火は、皆さんの成長の火、勇気の火です。

実行委員だけではなく、生徒会の役員、様々な委員や学級の係活動や部活動内での仕事など敢えて責任のある仕事をやってみようと考えたとき、みなさんの心に火が付きます。

また、これはおもしろそうだとか興味を抱いたときにも心に火が付きます。

心の火は見ることはできません。

空気も、思いやりも、愛情も見ることはできません。

でも、なくてはならない大切なものです。この目に見えないものを大切に育ててください。みなさんが、これから生きていくうえで目に見えないものを意識してほしいと願っています。

ここで、一つ注意してほしいことがあります。

それは、心の火を消してしまう「言葉のくせ」です。

「どうせ～だよ」「やっても無駄だよ」「自分には無理だ」など普段、何気に使っている人はいませんか。「よし、やるぞ！」「おもしろそうだ」と心についた火を簡単に消してしまい、「つまらないな」「やる気がでないな」と日々を過ごしてしまう。思い当たる人は、いませんか？

「心の火」「思いやり」「愛情」「言葉のくせ」などの目に見えないものは、みなさんの行動に少しずつ変化をもたらします。

目に見えないものがあることを心の片隅にとどめておいてください。

## 教育実習

9月28日(月)～10月10日(土)の期間、Y教育実習生が教育実習を行います。

教科は数学です。学級活動の実習は1年生の教室で行います。

心温かな先生たちとの出会いを通して教師という仕事を志されたそうです。

有意義な教育実習となるよう、願っています。

## 生徒会役員選挙

生徒会役員候補者による選挙活動が行われています。

10月1日(木)にzoomを用いた立会演説会を行います。



## 東京消防庁から表彰されました

関中学校では、毎年避難拠点訓練の際に救急救命講習を行っています。



今年度は、コロナウイルス対応のため実施できませんでしたが、今まで継続してきた救急業務への貢献を「救急の日 9月9日」に表彰されました。

本校代表として生徒会長 Oさんと生徒会役員 Fさんが表彰状を受け取りました。

## 関中生の活躍

ソフトテニス部 男子団体 都大会出場決定

2年 Nさん	2年 Oさん
2年 Nさん	2年 Nさん
2年 Sさん	2年 Sさん
1年 Hさん	1年 Mさん

## 感謝

合唱コンクール開催に向け、多くの生徒、教職員が1学期の終わりから準備に取り掛かりました。

実行委員、指揮者、伴奏者、美術部、体育館開催のため消毒手配、舞台配置準備、下足箱準備など多くの人たちが関わってきました。残念な結果になってしまいましたが、みなさん次に向かって切り替えが進んでいました。本当に素晴らしい人たちに囲まれて幸せを感じています。

ありがとうございます。